



Información sobre precios de los combustibles

Bogotá D.C., 31 de marzo de 2016. El Ministerio de Minas y Energía informa que los precios de los combustibles, fijados para el mes de marzo se mantendrán vigentes hasta tanto se expida una nueva resolución durante el mes de abril. Con esto el precio referencia para Bogotá de la gasolina se mantiene en \$7.612 y el del ACPM en \$7.307.

Si hay algún cambio al respecto en los próximos días, el Ministerio de Minas y Energía lo comunicará oportunamente a los agentes de la cadena, medios de comunicación y ciudadanía en general.